

Auch im Schulbeachcup sind die Gymnasium Boys und Girls das Maß aller Dinge.

Von 3. bis 5. Juni 2014 fanden auf den Hartberger Beachplätzen die steirischen Schulbeachcup Bewerbe der Unterstufe und der Oberstufe statt.

Den Anfang machten die Spieler der U1 (erste und zweite Klasse). Die Mädchen (Carina Handler, Anabel Oswald, Julia Kernbichler) konnten sich sensationell hinter Radkersburg den steirischen Vizemeistertitel sichern. Bei den Burschen überzeugten die Spieler des Gymnasiums Hartberg und sorgten für ein schulinternes Finale. Dabei setzten sich Matthias Glatz und Markus Klement gegen Paul Scheiblhofer und Maximilian Bruchmann durch.

Auch in der U2 (dritte und vierte Klasse) dominierten die Spieler des Gymnasiums Hartberg. Nach dem Gewinn der Schülerliga in der Halle sicherte sich Gymnasium Hartberg 1 den steirischen Titel vor Gymnasium Hartberg 2 auf Sand. Somit qualifizierten sie sich wieder für ein österreichisches Finale, das von 16. bis 18. Juni in Wien stattfindet.

Im Bewerb der Oberstufe mussten sich die Hartberger nur im Finale der Akademie Mannschaft der HIB Liebenau geschlagen geben. In einem spannenden Endspiel hatte Gymnasium Hartberg 1 das Nachsehen und sicherte sich somit den steirischen Vizemeistertitel. Einem erfolgreichen Schuljahr in der Halle folgte auch ein erfolgreicher Abschluss auf Sand, der für das Schuljahr 2014/15 auf eine Wiederholung drängt.

Volleyball Schulbeachcup 2014

Dienstag, den 10. Juni 2014 um 17:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 12. Juni 2014 um 05:33 Uhr



Volleyball Schulbeachcup 2014

Dienstag, den 10. Juni 2014 um 17:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 12. Juni 2014 um 05:33 Uhr



Volleyball Schulbeachcup 2014

Dienstag, den 10. Juni 2014 um 17:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 12. Juni 2014 um 05:33 Uhr

